

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyé par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que le Médecin du Service Médical Municipal soit prié de faire rapport sur l'état de santé de M. Jolicoeur.

20.—(19244) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, transmettant la résignation de M. J. Goulet, ingénieur en chef du système de réfrigération au Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyé par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De prier MM. Champagne et Hecker, de transmettre au Bureau le résultat des examens subis par les candidats à la position de M. Goulet.

21.—(19209) Soumise une communication de M. Harry K. Martin, offrant de vendre à la Ville des réceptacles sur roues pour le nettoyage des rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyé par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer ladite offre à l'Ingénieur en Chef (M. Barlow), pour rapport.

22.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, informant le Bureau de la maladie de MM. D. Dubreuil et J. Perrin, recommandant que le salaire de M. Dubreuil lui soit payé pour ses trois jours d'absence, et que celui de M. Perrin lui soit payé jusqu'au 1er mai prochain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyé par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

23.—Soumise une communication de MM. Taillon, Bonin & Morin, au sujet des contrats pour la fourniture de casquettes.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la résolution du 24 mars 1914, à l'effet d'accorder le contrat pour la fourniture de casquettes pour divers départements, soit amendée, en remplaçant dans la 14e ligne le chiffre "\$1.80" par le chiffre "\$1.40", et qu'avis en soit donné aux intéressés.

24.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet des causes en Cour, concernant les taxes sur les propriétés de la Commission du Havre.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire, Côté, il est

Résolu: Que le Département en Loi soit autorisé à continuer les procédures.

25.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyé par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Qu'à raison du protêt de M. Armand Larose, au sujet des contrats accordés à MM. F. D. Lawrence et à la Elder Ebano Asphalt Company, l'Assistant-Agent des Achats et des Ventes, reçoive instructions de ne pas donner d'ordre en vertu de ces contrats jusqu'à nouvel avis.

Ajournée à mardi, le 28 courant, à 10.30 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the physician of the Municipal Medical Service be requested to report on the state of Mr. Jolicoeur's health.

20.—(19244) Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting the resignation of the Chief Engineer of the refrigerating plant at Bonsecours Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Messrs. Champagne and Necker be requested to transmit to the Board the result of the examination of the candidates applying for Mr. Goulet's position.

21.—(19209) Submitted a communication from Mr. Harry K. Martin, offering to the City receptacles on wheels for the cleaning of streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said offer be referred to the Chief Engineer (Mr. Barlow) for a report.

22.—Submitted a report from the Superintendent of the Mount Royal Park, informing the Board of Messrs. D. Dubreuil and J. Perrin's illness, and recommending that Mr. Dubreuil be paid his three days' absence and that Mr. Perrin be paid his salary until the 1st May next.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved.

23.—Submitted a communication from Messrs. Taillon, Bonin & Morin, anent contracts for the supply of caps.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution of the 24th March 1914, awarding the contract for the supply of caps for various departments, be amended, by replacing in the 14th line the figure "\$1.80" by that of "\$1.40", and that notice thereof be given to the interested parties.

24.—Submitted a report from the Law Department, anent the pending cases concerning the taxes on the properties of the Harbour Commission.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Law Department be authorized to continue the proceedings.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That, owing to the protest from Mr. Armand Larose, anent the contracts awarded to Messrs. F. D. Lawrence and the Elder Ebano Asphalt Company, the Assistant Purchasing and Sales Agent be instructed not to make any purchase in virtue of the said contracts until further orders.

Adjourned until Tuesday the 28th instant, at 10.30 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.